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Pidces 4 Piéces
Superficie 135 m*
Référence 24-523
Prix 679 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice au coeur du quartier du Parc Impérial, Au sein d'un immeuble de style
mauresque classé. Magnifique 3/4pieéces de 135m? avec terrasse de 17m?2 donnant
sur I'église Russe. Ce superbe appartement rénové avec go(t, vous séduira par
son esprit loft. Il se compose d'une chambre avec sa salle d'eau, d'une master
bedroom avec sa salle d'eau complete, d'un dressing, d'un WC indépendant, d'un
vaste salon et d'une salle a manger avec sa cuisine US équipée donnant sur la
terrasse. un cagibi complete ce bien. Pour plus d'information, veuillez contacter

votre conseiller Francois Estrade au 06 22 30 65 56 ...

Nice, in the heart of the Parc Impérial district, in a listed Moorish-style building.
Magnificent 135m2 3/4-room apartment with 17m? terrace overlooking the Russian
church. This superb apartment, tastefully renovated, will seduce you with its loft
spirit. It comprises a bedroom with en-suite shower room, a master bedroom with
en-suite shower room, a dressing room, an independent WC, a vast living room
and a dining room with fitted kitchen opening onto the terrace. A storeroom
completes this property For further information, please contact your sales

consultant Frangois Estrade on 06 22 30 65 ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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